

Lebenshilfe freut sich über ein Rollstuhltrampolin



Das Rollstuhlfahrertrampolin „Hally Gally“ wurde heute der Öffentlichkeit im Beisein von Lebenshilfe-Geschäftsführer Burkhard Luthmann, Jens Strunkmann, Teamleiter Wohnen, der 1. Vorsitzenden der Lebenshilfe Regine Melzer-Krieger und R+V-Bezirksdirektor Uwe Lenz vorgestellt.

Springe . Dank eines Erfolges bei einer bundesweiten Online-Aktion der R+V Versicherungen gewann die Lebenshilfe Springe e.V. den Juri-Preis in Höhe von 10.000 Euro und konnte so ein lang gewünschtes Projekt endlich umsetzen: Der gemeinnützige Verein stellte heute im Außenbereich des Wohnheims und der Tagesförderstätte ein speziell für Rollstuhlfahrer errichtetes Trampolin vor. Dieses ungewöhnliche Sportgerät können Menschen mit schweren Behinderungen selbständig nutzen und so Bewegungen erfahren, die ihnen normalerweise unmöglich sind.

Bei einer kleinen Feier auf dem Gelände der Lebenshilfe in Springe dankten die Verantwortlichen R+V-Bezirksdirektor Uwe Lenz für sein Kommen. Hatte doch die Versicherung das alles ermöglicht, was die glücklichen Augen vor sich sahen. Endlich können auch sie, trotz schwerer Behinderungen, sich etwas sportlich betätigen, was sie mit Freude auch sofort umsetzten. Mit einer kleinen Grillparty endete die Vorstellung dieser neuen Attraktion auf dem Gelände der Lebenshilfe in Springe.